

12月 健全育成モニターからの報告

2024年

問題行動

駒止公園で夜に話し込んでいる男子中学生が3人いたので、早く帰るように声かけをしました。

図書館でさわいでいる中高生を「注意してほしい」という一般利用者からの声が上がっている。ごく一部の子供たちのマナー(利用態度)が悪いようです。

正したい交通マナー

小牧駅から徒歩の人が横断歩道や信号を使用せず、近隣のローソンやセブンイレブンに向かって歩いていく姿が見られるが、車にぶつかりそうになり危険です。

また小学生などは歩道を自転車で走っている為、歩行者とぶつかりそうになり危険です。

警察がパトカーで巡回中に「ヘルメットをかぶって自転車に乗ってください」と学生さんに注意する声が聞こえてきました。

文津近くの緑道を一旦停止せず渡る人が多いので、とても危ないと思いました。

改善したい地域環境

桃ヶ丘一丁目交差点にて歩行者信号が青の時に動き出す車をたびたび見かけます。もう少し歩行者、車ともによくわかるように改善できないでしょうか。

文津交差点から南に向かう緑道付近に折れて倒れてしまった飛び出し防止の看板が放置されていたので、新しいものを設置してほしい。

ちょっといい話

小学校の校長先生が近所の交差点で元気に子どもたちに「おはようございます！」と声かけをしていました。

小牧中学校の先生たちが、子どもたちの下校時に交差点に立ってくれ、自転車の迷惑にならないように声かけをしてくれました。

その他

誉高校周辺でイノシシが目撃されたという情報がありました。

1月 健全育成モニターからの報告

2025年

気になる遊び・行為

浜井場公園で、暗くなりかけている中ブランコで遊んでいる小学生がいたので、早く帰るよう声をかけました。

北外山中央公園で小学校の男の子が押されたと言って地面に寝ていたので、押した児童を注意し仲直りさせました。

正したい交通マナー

巾下川の堤防道路を猛スピードで走る車が多く、歩行者や自転車の方が非常に危険である。

老若男女、歩行者、自転車を問わず、横断歩道がない場所での危険な道路の横断の仕方が気になる。